



## **Juliane Richter ist neue Pressesprecherin der DAK-Gesundheit in Sachsen**

**Die 39-Jährige steht Medien als Ansprechpartnerin für Kranken- und Pflegeversicherung zur Verfügung.**

**Dresden, 17. September 2024. Juliane Richter ist neue Pressesprecherin der DAK-Gesundheit in Sachsen. Ab sofort steht die 39-Jährige Journalistinnen und Journalisten als kompetente Ansprechpartnerin zur Verfügung. Sie beantwortet Presseanfragen, vermittelt den Kontakt zum Leiter der DAK-Landesvertretung, Stefan Wandel, sowie zu Fachleuten. Darüber hinaus veröffentlicht sie auf das Bundesland zugeschnittene Gesundheitsreporte.**

Die gebürtige Sächsin ist studierte Diplom-Journalistin und war mehr als 15 Jahre für verschiedene Fernseh- und Printredaktionen tätig, insbesondere für die Sächsische Zeitung in Dresden. In dieser Zeit hat sie selbst über eine Vielzahl medizinischer Themen aus der Landeshauptstadt und dem Freistaat berichtet. Zuletzt hat Juliane Richter vier Jahre lang die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der Deutschen Werkstätten in Dresden-Hellerau verantwortet.

Mit ihrem Einstieg bei der DAK-Gesundheit übernimmt sie nun zugleich auch die Verantwortung für die Pressearbeit der DAK im benachbarten Thüringen. Der bisherige DAK-Sprecher für Sachsen und Thüringen, Stefan Wandel, hatte zum 1. August 2024 die Leitung der sächsischen Landesvertretung übernommen.

Die DAK-Gesundheit ist bundesweit die drittgrößte gesetzliche Krankenkasse mit rund 5,5 Millionen Versicherten, davon rund 160.000 in Sachsen.

Kontaktdaten:

Juliane Richter, Telefon: 0351 312085-1131, Mobil: 0173 4829258.

Mail: [juliane.richter@dak.de](mailto:juliane.richter@dak.de)